

### **Garantizan abastecimiento de carne y confirman baja paulatina en el precio**

La ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales, garantizó ayer el abastecimiento de carne de res en los mercados de La Paz y confirmó que la baja en el precio del producto será paulatina.

"Como saben hemos firmado un convenio con la Federación de Trabajadores con Carne y efectivamente se ha solucionado el problema del abastecimiento y (...) seguimos en el proceso de una bajada del precio que va a continuar unos días pero va bajar", indicó a los periodistas.

Explicó que se suspendió el servicio del puente aéreo para trasladar carne desde Santa Cruz y Beni hacia La Paz, porque resultó ser un transporte "más caro" que por tierra.

"Además el puente aéreo se ha suspendido porque ya no es necesario porque está llegando el abastecimiento normal de la carne", sostuvo.

El departamento de La Paz se vio desabastecido de carne luego de que las lluvias e inundaciones azotaron al país y al sector ganadero.

Ante tal situación el Gobierno tomó medidas oportunas para que esa situación no afecte al bolsillo de la población. Realizó operativos de control en los mercados y centros de abastecimiento como mataderos y habilitó puentes aéreos para llegar con el producto a las ciudades de La Paz y El Alto.

Finalmente, la ministra de Desarrollo Productivo manifestó que el Gabinete Económico no tiene ninguna "preocupación" porque en general los precios de todos los productos de la canasta familiar se encuentran controlados.